





## AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

## El Ayuntamiento de Barruelo de Santullán lanza una campaña, "en pro de la tolerancia", en el Día Internacional Contra la LGTBIFobia

Desde el ejecutivo local destacan que los valores de los vecinos de la localidad se sustentan "en el respeto a la diversidad".

Viernes, 17 de mayo de 2024.

El Consistorio norteño ha querido darle visibilidad a este Día Internacional Contra la LGTBIFobia para reivindicarse "como un pueblo libre de discriminación, donde todo el mundo es bienvenido para desarrollar su proyecto vital". En este sentido, desde el ejecutivo local destacan que "tenemos que trabajar para erradicar cualquier tipo de discriminación o de violencia, contra cualquier colectivo".

El Ayuntamiento de Barruelo de Santullán recuerda que "durante la pasada legislatura el pleno municipal declaró la localidad como libre de LGTBIFobia, y por ello es necesario que en días como hoy le demos visibilidad al colectivo".

Desde el ejecutivo local destacan que "vamos a seguir trabajando en campañas y actividades de concienciación, para que la educación sea la nota predominante, frente a los discursos de odio".



